
１． 日　時　

２． 場　所　 大会議室

３． 出欠者 出席者８１名  欠席者２５名

４． 議　題　
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（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（10）

　教務委員長から，研究生２名，研究生（教員研修留学生）２名及び委託研究生３
９名について説明があり，承認された。

科目等履修生及び特別聴講学生の単位認定（案）について

　教務委員長から，科目等履修生３７名及び特別聴講学生２名の単位認定について
説明があり，承認された。

採用人事について（幼児教育講座）

　担当教員から，採用候補者の教育研究業績等について説明があり，審査委員会の
設置及び同委員会に採用候補者の審査を付託することが承認された。

平成30年度特任教員の更新について

　学部長から，契約候補者について説明があり，承認された。

平成30年度非常勤講師任用計画（66歳以上）について

　教務委員長から，採用候補者について説明があり，承認された。

平成３０年３月第１回教授会議事要旨

平成３０年３月７日（水）　９：０１～１０：４２

平成29年度研究生・委託研究生・教員研修留学生の修了（案）等について

平成30年度個別学力検査等（前期日程）合格候補者判定（案）について


　入試委員長から，合格者の判定基準及び追加合格候補者の選定要件について，次
いで，各課程長等から，課程，分野（選択科目）別の合格者及び追加合格候補者に
ついて，それぞれ説明があり，承認された。

平成30年度私費外国人留学生入試合格候補者判定（案）について

　入試委員長から，合否判定の結果について説明があり，承認された。

平成30年度教育学部夏季オープンキャンパスの日程について

　広報委員長から，オープンキャンパスの実施計画などについて説明があり，承認
された。

平成29年度卒業判定（案）について

　教務委員長から，卒業判定の結果について説明があり，承認された。

学生の身分異動（案）について

　教務委員長から，休学５名，休学延長３名，復学１名及び退学２名について説明
があり，承認された。

（ＨＰ用）



（11）

（12）
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５． 報告事項

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

６． 連絡事項

　

　学部長から，教育学部卒業祝賀会等の開催について報告があった。

教員の海外渡航について

　学部長から，外国出張３件及び海外研修１件について報告があった。

次回教授会について

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時　３月２２日（木）９時００分～
　　場　所　大会議室

平成29年度卒業式等関係行事について

　学部長から，改正理由などについて説明があり，承認された。

大学運営会議（2月22日）について

　学部長から，議事内容について報告があった。

後期試験における不正行為について

　学部長から，事案の概要及び処分の内容について報告があった。

平成29年度卒業式学位記受領代表者及び代理者について

　教務委員長から，受領代表者及び代理者について報告があった。

採用人事について（身体・スポーツ教育講座）

　学部長から，２月６日（火）開催の人事教授会において，審議の結果，任期付き
教員（講師）の採用が承認された旨報告があった。

採用人事について（教員養成開発センター）

　学部長から，２月１５日開催の教授会で審査委員会に審査を付託した教員養成開
発センターの平成３０年４月１日付け准教授採用人事に関して，審査の結果，「資
格有」と判定されたため，本日開催の人事教授会において，学長への推薦の可否に
ついて投票を行う旨報告があった。

教育学部関係規程等の一部改正（案）について

平成30年度附属学校園の非常勤講師担当科目について

　学部長から，非常勤講師（附属学校園）の契約更新にあたり，担当する授業科目
について説明があり，承認された。

常置委員会・特別委員会委員長（副委員長）の選出について

　学部長から，常置委員会・特別委員会等の委員長及び副委員長（学部長指名分）
について説明があり，承認された。

平成30年度非常勤講師担当授業科目について

　学部長から，非常勤講師の契約更新にあたり，担当する授業科目について説明が
あり，承認された。



（２）

（３）

　学部長から,次回教室主任会議の開催について,次のとおり連絡があった。
　　日　時　３月２２日（木）研究科委員会終了後
　　場　所　大会議室

平成29年度教育学部後援会費について

　学部長から,後援会費の現状及び予算額が減少している要因に関して説明があり,
例年，学生数に応じて各教室に配分している「学生支援費」，指導院生数に応じて
各教員に配分している「院生研究奨励費」について，今年度は予算の都合より配分
することが出来ない旨連絡があった。

教室主任会議について


